Buenísimos días a todos!!

Acabo de ver el vídeo que grabasteis para pedir escritos y dibujos para la gente mayor del Prat en la cuenta del ayuntamiento de Twitter, y aprovechando estos minutos a primera hora de la mañana antes de que los peques de la casa se pongan en marcha, he querido dedicaros un ratito para mandaros todo mi cariño.

Primero me presentaré brevemente... Me llamo Cristina, y tengo.... cuantos años? Espera que contamos... yo nací en 1982... cuantos os salen? A ver... 38?? No! Que los cumpliré en junio, así que 37 años aún!!

Yo no vivo en el Prat, pero en condiciones normales (antes del confinamiento) trabajo allí, en la planta de producción de cerveza de Damm.

El viernes pasado, hoy hace una semana, cerraron los colegios, yo tengo dos niños pequeños, y desde entonces estoy en casa con ellos haciendo tele trabajo, es decir, conectándome con el ordenador para contestar a los diferentes temas pendientes del trabajo, haciendo reuniones virtuales con cámara web y llamando por teléfono... hasta hoy la fábrica sigue en marcha, pero yo no trabajo directamente en producción, así que de momento nos arreglamos así.

Y mientras tanto, como bien decís en vuestro vídeo... la Primavera ya ha llegado!! Solo hay que mirar a las macetas de la terraza y al cielo para darse cuenta...

Se que estáis confinados para evitar riesgos de contagio, como toda la población, pero estos días están sirviendo para darnos cuenta de que eso no significa lo mismo que estar aislado... hoy en día la tecnología pone a nuestro alcance muchísimos recursos para estar conectados en la distancia...por eso os quiero mandar una fotografía de un dibujo que hizo ayer mi hijo en el suelo de la terraza con tizas...

Cristina Abejón

